



NUEVA SOCIEDAD

[Revista en papel](#)[Edición digital](#)[Suscripción](#)[Edición digital](#)[¿Hacer al peronismo grande otra vez?](#)[Entre las fracturas internas y las «nuevas canciones»](#)

El peronismo logró una unidad precaria, pero imprescindible, para enfrentar las elecciones legislativas de medio término del 26 de octubre, que el presidente Javier Milei transformó en un plebiscito sobre su figura. Con Cristina Fernández de Kirchner en prisión domiciliaria, con un liderazgo debilitado pero aún significativo, el gobernador bonaerense Axel Kicillof busca encarnar la «renovación» y recuperar a los

desencantados. Las elecciones provinciales del 7 de septiembre son la prueba más importante hacia octubre.

Por [Gabriela Vulcano](#)



[La danza del dragón y el elefante](#)

[China y la India se acercan como respuesta a Trump](#)

La cumbre de la Organización de Cooperación de Shanghái le permitió al líder chino, Xi Jinping, presentarse como defensor del multilateralismo, puesto a prueba por Donald Trump, y acelerar el acercamiento con su homólogo indio, Narendra Modi, que hoy es blanco de la política arancelaria del presidente estadounidense.

Por [François Bougon y Romaric Godin](#)



[Sí al mercado, ¿no al patriarcado? Una radiografía del feminismo de derecha](#)

[Entrevista a Melina Vázquez y Carolina Spataro](#)

¿Quiénes son las feministas liberales que participan de la nueva derecha argentina? ¿Qué leen y cómo insertan esos libros en su batalla cultural? ¿Qué opinan sobre el aborto, las identidades trans y el lugar del mérito en la vida de las mujeres? En esta entrevista, las investigadoras Melina Vázquez y Carolina Spataro explican las ideas y las formas de acción de este feminismo «incómodo», que propone el empoderamiento femenino desde el mercado y desliza apoyos a la libre portación de armas como respuesta a los femicidios.

Por [Mariano Schuster](#)



[La inteligencia artificial y el nuevo espíritu del capitalismo](#)

La inteligencia artificial suele ser presentada como sinónimo de progreso y como una tecnología neutral y sofisticada. Sin embargo, en *The AI Con [La estafa de la IA]*, la lingüista Emily M. Bender y la socióloga Alex Hanna revelan que detrás de estos modelos

operan decisiones políticas, intereses corporativos y un discurso construido para desactivar la crítica.

Por [Luke Munn](#)



Revista en papel



ENTREVISTA A QUINN SLOBODIAN

[Un neoliberalismo del suelo y la sangre](#)

La actual extrema derecha es más una rama del proyecto neoliberal que una reacción en su contra. En un nuevo «fusionismo», ha logrado combinar la competencia de mercado con ideas importadas de la neurociencia, la psicología evolutiva y la genética. En esta entrevista, Quinn Slobodian, profesor de Historia Internacional de la Universidad de Boston, habla sobre su último libro *Hayek's Bastards* [Los hijos bastardos de Hayek], la política de la era Trump y el futuro del neoliberalismo.

Por [Nick Serpe](#)





NUEVA SOCIEDAD **318**

Reaccionarios *made in America*



DISPONIBLE EN  nuso.org



Nueva Sociedad | Marcelo Torcuato de Alvear 883 | CABA, 1058 AR